
QUARTA ATA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 

21 (vinte e um) dias do mês de fevereiro de 2017 (dois mil e dezessete) às 20h (vinte) horas, no Plenário da 

Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro 

de Ibitinga-SP, foi iniciada a terceira Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do 

Vereador Antonio Esmael Alves de Mira, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos 

os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR 

que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando PROJETOS: PLO nº 47/2017 - autoriza o Poder 

Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.343, de 14 de 

dezembro de 2016, destinando à aquisição de equipamentos e material permanente para a Creche do Jardim 

Bela Vista. PLO nº 48/2017 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, 

aprovado pela lei municipal nº 4.343, de 14 de dezembro de 2016, destinado à aquisição de equipamentos e 

material permanente para a Câmara Municipal. PLO nº 49/2017 - altera o Plano Plurianual, aprovado pela 

lei municipal nº 3.789, de 27/11/2013, com alterações posteriores. PLO nº 50/2017 – altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias – LDO – criada pela lei municipal nº 4.303, de 29 de junho de 2016, com 

alterações posteriores. OFÍCIOS: MTR nº 14/2017, da Prefeitura Municipal da Estância Turística de 

Ibitinga, que encaminha balancetes da receita e despesa consolidados (administração direta e indireta) do 

mês de dezembro de 2016. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando: PROJETO 

SUBSTITUTIVO: PSU nº 01/2017, de autoria da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços 

Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação – Substitui o Projeto de 

Resolução nº 02/2017. PROJETOS DE RESOLUÇÃO: PRE nº 05/2017, de autoria dos Vereadores 

Marco Antônio da Fonseca, Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, Antonio Esmael Alves de Mira, 

Carlos Alberto Dias Marques, José Aparecido da Rocha, Marlos Ribas Mancini, Matheus Valentim de 

Carvalho e Tiago Piotto, que altera a Resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, que regulamentou o 

Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP, quanto às reuniões das 

comissões permanentes. PRE nº 06/2014, de autoria dos Vereadores Marco Antônio da Fonseca, Alliny 

Fernanda Sartori Padalino Rogério, Antonio Esmael Alves de Mira, Carlos Alberto Dias Marques, José 

Aparecido da Rocha, Marlos Ribas Mancini, Matheus Valentim de Carvalho e Tiago Piotto, que altera a 

Resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, que regulamentou o Regimento Interno da Câmara 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP, quanto às sessões ordinárias.  EMENDAS: EM nº 19/2017, 

de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca – Emenda Modificativa ao Projeto de Resolução (PRE) 

nº 03/2017. EM nº 20/2017, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – 

Emenda Modificativa ao Projeto de Resolução (PRE) nº 04/2017. PARECERES: PAR nº 04/2017 da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – Parecer ao Projeto de Resolução nº 03/2017. 

PAR nº 05/2017 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – Parecer a Proposta de 

Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 01/2017. PAR nº 06/2017 da Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação – Parecer ao Projeto de Resolução nº 01/2017. PAR nº 07/2017 da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação – Parecer ao Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2017. PAR nº 

08/2017 da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – Parecer ao Projeto de Lei nº 22/2017. 

REQUERIMENTOS: REQ nº 57/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer a 

retirada do PLO nº 02/2017. REQ nº 68/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que 

requer a retirada do PLO nº 05/2017. REQ nº 69/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori 

Padalino Rogério, que requer a retirada do PLO nº 36/2017. INDICAÇÕES: IND nº 200/2017, de autoria 

do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica limpeza do córrego Saltinho em todo o trecho do Jardim 

Paineiras II. IND nº 201/2017, de autoria dos Vereadores Carlos Alberto Dias Marques e Marco Antônio da 

Fonseca, que indica a realização de capina química em ruas, guias e sarjetas. IND nº 202/2017, de autoria do 

Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica a limpeza das ruas da Vila dos Bancários. IND nº 

203/2017, de autoria dos Vereadores Carlos Alberto Dias Marques e Marco Antônio da Fonseca, que indica 

realização de melhorias e reparos nas IBGs 424, 342, 152, 148, 144 e 010. IND nº 204/2017, de autoria do 

Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica criação de equipe para limpeza das estradas rurais que 

circulam a área urbana. IND nº 205/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica a 

retirada de entulhos e galhos dos bairros Jardim Santo Antônio, Nova Ibitinga, Jardim Felicidade, Santa 

Clara e Maria Luiza II. IND nº 206/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica a 

roçadura e limpeza das margens do córrego São Joaquim, defronte ao Jardim Rafaela. IND nº 207/2017, de 



autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica a roçadura e limpeza das áreas verdes do Jardim 

Natália e Alto dos Pinheiros. IND nº 208/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que 

indica contato com a COHAB de Ribeirão Preto para construção de casas populares ou devolução de área 

doada. IND nº 209/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica calçamento na 

Avenida Wilson Pinheiro. IND nº 210/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica 

roçamento em estradas rurais. IND nº 211/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que 

indica criação de Central de Conciliação e Acordos, composta de Câmara de Indenizações Administrativas e 

de Câmara de Mediação e Conciliação. IND nº 212/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da 

Fonseca, que indica poda de cercas vivas nas estradas rurais. IND nº 213/2017, de autoria do Vereador 

Marco Antônio da Fonseca, que indica criação de Programa Escola Sustentável na rede pública de ensino 

municipal. IND nº 214/2017, de autoria dos Vereadores Antonio Esmael Alves de Mira, Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira e Marco Antônio da Fonseca, que indica implantação de câmeras de vigilância e 

monitoramento nas entradas da cidade e em pontos identificados como necessários para segurança. IND nº 

215/2014, de autoria dos Vereadores Marco Antônio da Fonseca, Antonio Esmael Alves de Mira, Tiago 

Piotto da Silva, José Aparecido da Rocha, Carlos Alberto Dias Marques e Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, que indica nomeação do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira como Líder do 

Governo. IND nº 216/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que indica fechamento de 

buraco na Rua Antônio de Amâncio Moraes. IND nº 217/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da 

Fonseca, que indicação realização de projetos sociais na intenção de resolver a questão dos andarilhos da 

cidade. IND nº 218/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que indica notificação de 

proprietário para realizar limpeza de terreno, localizado na esquina das Ruas Capitão Simões e Coronel 

Geretto. IND nº 219/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que solicita operação 

tapa-buracos nas Ruas Emídio Coradete e José Adolfo Musa. IND nº 220/2017, de autoria do Vereador 

Matheus Valentim de Carvalho, que solicita retirada de galhos na esquina da Rua José de Carvalho com a 

Rua Oscar de Carvalho. IND nº 221/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que 

solicita retirada de galhos das ruas que especifica. IND nº 222/2017, de autoria do Vereador Matheus 

Valentim de Carvalho, que indica aumento de caixas eletrônicos, caixas de atendimento e de número de 

funcionários do Banco do Brasil do município de Ibitinga. IND nº 223/2017, de autoria do Vereador 

Matheus Valentim de Carvalho, que indica possibilidade de isenção de IPTU para aqueles que possuem 

comprovadamente doenças consideradas graves. IND nº 224/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda 

Sartori Padalino Rogério, que indica retirada de galhos e entulhos na Rua Arthur Vergaças, defronte ao 

número 271 - Jardim Santo Antônio. IND nº 225/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori 

Padalino Rogério, que indica a participação de Ibitinga na 2ª Conferência Nacional de Saúde da Mulher. 

IND nº 226/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, que solicita roçagem e 

limpeza do campinho de futebol localizado na esquina da Rua Paulo de Biazi com Avenida Carolina Geretto 

Dall'Acqua, no bairro Jardim do Bosque. IND nº 227/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori 

Padalino Rogério, que solicita roçagem, poda de árvores e limpeza da área verde localizada na Avenida 

Antônio Pinto da Costa, no bairro London Park. IND nº 228/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio 

da Fonseca, que indica a Prefeita Municipal, através desta reiteração, para que determine a retirada de galhos 

da Rua Júlio Fernandes Vasques ao lado do nº 206 e da Rua Idílio Francisco dos Santos em frente ao 

numeral 523. IND nº 229/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que solicita 

instalação de lombada e placas de sinalização de trânsito em ruas do bairro Jardim Verona. IND nº 

230/2017, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, que indica construção de praça 

em área verde no bairro Jardim Eldorado II. IND nº 231/2017, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, que indica roçagem e troca de lâmpadas queimadas de praça do bairro Jardim 

Eldorado I. IND nº 232/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, Alliny Fernanda 

Sartori Padalino Rogério, José Aparecido da Rocha, Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira e Richard 

Porto de Rosa, que indica roçagem, poda das árvores e conserto da cerca da área da Polícia Ambiental no 

bairro Jardim Eldorado e operação tapa-buracos por todo o bairro. IND nº 233/2017, de autoria da 

Vereadora Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, que indica pintura do portal da cidade através de 

técnica do grafite e instalação de luzes de led. IND nº 234/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias 

Marques, que indica os serviços de tapa-buraco, poda das árvores e roçagem do mato na Rua Edna Maria 

Basílio Scarpim e Avenida Major Silvestre Teixeira, Jardim Natália. IND nº 235/2017, de autoria do 

Vereador Carlos Alberto Dias Marques, que indica a manutenção do asfalto e o recolhimento de galhos na 

Rua Bom Jesus, defronte ao número 1.232. IND nº 236/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias 



Marques, que indica a instalação de semáforo na Avenida Japão, cruzamento das ruas Idílio Francisco dos 

Santos e Júlio Fernandes Vasques. IND nº 237/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, 

que indica serviços de terraplanagem e retirada de lixo, entulhos e animais mortos na Avenida Maria Siriani 

Maida, no trecho sem asfaltamento. IND nº 238/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, 

que indica iluminação pública da via que fica entre a IBG 142 e Wilson Pinheiro, continuidade da IBG 144. 

IND nº 239/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, dispõe sobre a possibilidade de 

trazer para o município o ônibus Poupatempo. IND nº 240/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto 

Dias Marques, que indica fechamento de imenso buraco existente na Estrada do Correguinho. IND nº 

241/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, que indica retirada de árvore seca do 

trevinho da caixa d’água, saída para Itápolis. IND nº 242/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias 

Marques, que indica o cumprimento e a fiscalização da Lei Municipal nº 1779/1997. IND nº 243/2017, de 

autoria do Vereador Richard Porto de Rosa, que indica roçamento nos campos de futebol do Jardim do 

Bosque e também Santo Antônio. IND nº 244/2017, de autoria do Vereador Richard Porto de Rosa, que 

indica manutenção ou compra de uma mesa de ping-pong (tênis de mesa) para o Ginásio de Esportes 

Nicolão.  IND nº 245/2017, de autoria do Vereador Richard Porto de Rosa, que indica implantação de 

semáforo no cruzamento da Avenida Sete de Setembro com a Rua Prudente de Morais e Sete de Setembro 

com a Avenida Victor Maida. IND nº 246/2017, de autoria do Vereador Richard Porto de Rosa, que indica 

redutor de velocidade na Rua Orlando Miola, São Domingos II. IND nº 247/2017, de autoria do Vereador 

Carlos Alberto Dias Marques, que indica transformação da Rua David Kalil no Jardim Centenário, em mão 

única. IND nº 248/2017, de autoria do Vereador José Aparecido da Rocha, que solicita operação tapa-

buraco na Rua Euclides Coleone, no bairro Jardim Rafaela. IND nº 249/2017, de autoria do Vereador José 

Aparecido da Rocha, que indica roçagem e limpeza do canteiro central das avenidas do Parque e Salém 

Saad, no bairro Parque Industrial. IND nº 250/2017, de autoria do Vereador José Aparecido da Rocha, que 

indica implantação de lombada na Rua Nelson Gabriel, nas proximidades do número 663 e instalação de 

braços de postes de iluminação na mesma rua. IND nº 251/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim 

de Carvalho, que indica notificação de proprietário do terreno localizado na Avenida Engenheiro Ivanil 

Francischini, próximo ao numeral 8.933, para a retirada de árvore caída. IND nº 252/2017, de autoria do 

Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que solicita a possibilidade da contratação de mais médicos para 

atendimentos nos postos de saúde de nosso município. IND nº 253/2017, de autoria da Vereadora Alliny 

Fernanda Sartori Padalino Rogério, que indica a instalação de ponto de ônibus escolar na Avenida Sete de 

Setembro, na altura do número 311. IND nº 254/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori 

Padalino Rogério, que envia sugestão de projeto de lei que regulamenta e reconhece a prática do grafite 

como manifestação artística urbana e de valor cultural e dá outras providências. IND nº 255/2017, de autoria 

do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que indica a retirada de galhos na Rua Tiradentes. IND nº 

256/2017, de autoria do Vereador Marlos Ribas Mancini, que solicita a retirada de galhos na Rua Domingos 

Robert, 671, defronte à base da 5ª Cia da Polícia Militar de Ibitinga. MOÇÕES: MOC nº 39/2017, de 

autoria dos Vereadores Marco Antônio da Fonseca, Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, Antônio 

Esmael Alves de Mira, Carlos Alberto Dias Marques, José Aparecido da Rocha, Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, Marlos Ribas Mancini, Matheus Valentim de Carvalho, Richard Porto de Rosa e 

Tiago Piotto da Silva  – Moção de Pesar pelo falecimento de Genoefa Margadona. MOC nº 40/2017, de 

autoria dos Vereadores Tiago Piotto da Silva, Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, Antônio Esmael 

Alves de Mira, Carlos Alberto Dias Marques, José Aparecido da Rocha, Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, Marco Antônio da Fonseca, Marlos Ribas Mancini, Matheus Valentim de Carvalho e Richard 

Porto de Rosa – Moção de pesar pelo falecimento de Eliana Cardoso de Oliveira Antonio. MOC nº 41/2017, 

de autoria dos Vereadores Marco Antônio da Fonseca, Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, Antônio 

Esmael Alves de Mira, Carlos Alberto Dias Marques, José Aparecido da Rocha, Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, Marlos Ribas Mancini, Matheus Valentim de Carvalho, Richard Porto de Rosa e 

Tiago Piotto da Silva – Moção de pesar pelo falecimento de Romano João Longo.  RECEBIDOS DE 

DIVERSOS: MTR nº 10/2017, do Serviço Autônomo de Água e Esgoto da Estância Turística de Ibitinga – 

SAAE, que encaminha resposta à Indicação nº 116/2017. MTR nº 11/2017, do Serviço Autônomo de Água 

e Esgoto da Estância Turística de Ibitinga – SAAE, que encaminha balancete da receita e despesa do mês de 

janeiro de 2017. MTR nº 12/2017, da Santa Casa de Ibitinga, que encaminha resposta ao Requerimento de 

Informação nº 02/2017. MTR nº 15/2017, do Ministério da Educação, que encaminha informação sobre 

liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. MTR nº 16/2017, do Ministério da Educação, que encaminha informação 



sobre liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. MTR nº 17/2017, da Unimed Ibitinga, encaminha resposta ao Ofício 

Especial nº 18/2017. MTR nº 18/2017, da Secretaria de Administração e Limpeza Pública, ofício nº 

194/2017 que dispõe sobre indicação nº 111/2017 de autoria do vereador Matheus Valentim de Carvalho. 

MTR nº 19/2017, de autoria do senhor Davi Sérgio Bastos Miquelino – encaminha cópia dos documentos 

referentes ao Condomínio Fechado Náutico Valtino Angelucci. OFC nº 83/2017, de autoria do Presidente 

da Câmara Municipal de Ibitinga, que envia resposta ao Requerimento de Informação nº 19/2017. OFC nº 

84/2017, de autoria do Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga, que encaminha resposta ao 

Requerimento de Informação nº 05/2017.DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA – 

REQUERIMENTOS: REQ nº 56/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, que solicita 

cadeiras de rodas, cadeiras de banho e colchão com forração de espuma antiescaras.O Vereador Carlos 

Alberto Dias Marques disse que foi procurado por munícipe e, sendo assim, elaborou o requerimento de 

informação. O requerimento foi aprovado. REQ nº 58/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da 

Fonseca, que requer informações sobre a concessão da área pública onde encontra-se o Clube de Rodeio. 

Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 59/2017, de 

autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre a concessão do serviço 

funerário.Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 60/2017, 

de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre tempo de atendimento das 

agências bancárias. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ 

nº 61/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre a quantidade 

de lâmpadas queimadas no canteiro e postes da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. Não houve 

manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 62/2017, de autoria do 

Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre a regulamentação do artigo 3º da Lei 

Municipal nº 3.212, de 27 de abril de 2009. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi 

votado e aprovado. REQ nº 63/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer 

informações sobre a existência de projeto que visa acabar com os carrinhos de lanches na cidade.Não houve 

manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 64/2017, de autoria do 

Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações e fiscalização de ônibus estacionado como 

trailer na Praça João Abrão.Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. 

REQ nº 65/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre a Escola 

Leonor Mendes de Barros. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. 

REQ nº 66/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre veículos 

que fazem passeios com crianças e cobram pela atividade. Não houve manifestação dos vereadores. O 

requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 67/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, 

que requer informações sobre cumprimento da Lei Municipal nº 1.587/1988 pelas agências bancárias. Não 

houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 70/2017, de autoria do 

Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre notificações e controle do câncer de 

mama e próstata. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 

71/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que requer informações sobre a possibilidade 

de realizar a ligação do esgoto domiciliar em toda a extensão da Rua Pedro Ianni. Não houve manifestação 

dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 72/2017, de autoria do Vereador Marco 

Antônio da Fonseca, que requer ao Executivo municipal para que forneça cópia das diretrizes da 

municipalidade para o empreendimento imobiliário denominado Jardim Alvorada. O Vereador Marco 

Antônio da Fonseca falou da importância das informações solicitadas sobre o Jardim Alvorada. O 

requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 73/2017, de autoria do Vereador Tiago Piotto da Silva, que 

requer informação sobre o Decreto nº 3081/2008. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento 

foi votado e aprovado. REQ nº 74/2017, de autoria do Vereador Tiago Piotto da Silva, que requer 

atualização do Portal da Transparência e do acesso à informação da instrução normativa nº 28 do Tribunal 

de Contas da União. O Vereador Marco Antônio da Fonseca parabenizou o Vereador Tiago Piotto da Silva 

pela elaboração do requerimento de informação. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 75/2017, 

de autoria do Vereador Tiago Piotto da Silva, que requer informação sobre a geração de empregos. Não 

houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 76/2017, de autoria do 

Vereador Tiago Piotto da Silva, que requer informação sobre a instalação de estabelecimento sde 

funcionamento noturno. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e aprovado. 

REQ nº 77/2017, de autoria do Vereador Tiago Piotto da Silva, que requer informação sobre o atendimento 



médico na rede pública municipal.  Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e 

aprovado. REQ nº 78/2017, de autoria da Vereadora Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério, que requer 

informação sobre o albergue municipal.  Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi 

votado e aprovado. Neste instante, o Presidente Antonio Esmael Alves de Mira confirmou a presença do 

Vereador Marlos Ribas Mancini que já estava no recinto da Câmara. REQ nº 79/2017, de autoria do 

Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, que requer levantamento dos funcionários públicos municipais 

que não possuem moradia.  O Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, após passar a presidência ao Vice-

Presidente, Vereador Carlos Alberto Dias Marques, falou sobre a relação do requerimento de informação e 

projeto de sua autoria que versa sobre reserva de unidades habitacionais aos servidores públicos municipais. 

O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 80/2017, de autoria dos Vereadores Matheus Valentim de 

Carvalho, Marlos Ribas Mancini e Richard Porto de Rosa, que requer informações sobre o Gabinete nos 

Bairros, prometido em campanha eleitoral. O Vereador Matheus Valentim de Carvalho disse da importância 

do projeto “Gabinete nos Bairros” para o atendimento de demandas da população. O requerimento foi 

votado e aprovado. REQ nº 81/2017, de autoria dos Vereadores Matheus Valentim de Carvalho, Marlos 

Ribas Mancini e Richard Porto de Rosa, que requer informações sobre a criação de mais uma área industrial.  

O Vereador Matheus Valentim de Carvalho falou da necessidade de uma nova área industrial para o 

município. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 82/2017, de autoria dos Vereadores Matheus 

Valentim de Carvalho, Marlos Ribas Mancini e Richard Porto de Rosa, que requer informações sobre a 

vinda da empresa Pachoalotto serviços financeiros para o nosso município.  O Vereador Matheus Valentim 

de Carvalho falou que a vinda da empresa Paschoalotto foi uma promessa de campanha da Prefeita eleita e 

que gostaria de saber sobre as negociações para seu estabelecimento no município. O requerimento foi 

votado e aprovado. REQ nº 83/2017, de autoria dos Vereadores Matheus Valentim de Carvalho, Marlos 

Ribas Mancini e Richard Porto de Rosa, que requer informações sobre criação de posto de atendimento de 

urgência e emergência 24 horas no bairro Jardim dos Ipês. O Vereador Richard Porto de Rosa disse que o 

requerimento de informação vai de encontro com a necessidade de um posto de atendimento de urgência e 

emergência 24 horas no Jardim dos Ipês. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 84/2017, de 

autoria do Vereador Marlos Ribas Mancini, que requer informações sobre a viagem da Prefeita e Vice-

Prefeito para Brasília.  O Vereador Marlos Ribas Mancini disse que as informações referem-se às despesas 

com a viagem e aos benefícios que a mesma trará ao município. O Vereador Marco Antônio da Fonseca 

sugeriu a inclusão de pergunta com relação ao Vice-Prefeito: esteve em Brasília apenas como Vice-Prefeito 

ou também como Secretário de Agricultura e Meio Ambiente? O Vereador Marlos Ribas Mancini concordou 

com a sugestão. O requerimento foi votado e aprovado. REQ nº 85/2017, de autoria do Vereador Marlos 

Ribas Mancini, que requer informações sobre os ambulatórios que foram criados na administração anterior 

na Santa Casa. O Vereador Marlos Mancini falou sobre extinção de ambulatório na Santa Casa, da demanda 

de atendimento de saúde e do déficit de médicos na rede pública. O Vereador Marco Antônio da Fonseca 

sugeriu a inclusão de questionamento referente aos motivos para o encerramento das atividades do 

laboratório. O Vereador Carlos Alberto Dias Marques falou que a população o tem questionado sobre a 

hemodiálise, mas que não tem informações a respeito. Aproveitou a oportunidade para perguntar ao 

Vereador Marlos Ribas Mancin. O Presidente Antonio Esmael Alves de Mira sugeriu ao Vereador Carlos 

Alberto Dias Marques que elabore requerimento sobre o assunto e o remeta a Santa Casa local.  O Vereador 

Marco Antônio da Fonseca recomendou que o Vereador Carlos Alberto Dias Marques encaminhe ao Poder 

Executivo municipal o requerimento de informação sobre a hemodiálise. O requerimento foi votado e 

aprovado. REQ nº 86/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que requer informações 

ao SAMS sobre pacientes ostomizados. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado 

e aprovado. REQ nº 87/2017, de autoria do Vereador Matheus Valentim de Carvalho, que requer calendário 

de eventos completo e atualizado. Não houve manifestação dos vereadores. O requerimento foi votado e 

aprovado. MOÇÕES: MOC nº 32/2017, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - 

Moção de Congratulações e Louvor pela realização do 7º Encontro de Motociclisas de Ibitinga Niver 

Libertos.  O Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira falou que a moção apresentada é uma forma 

de reconhecer a importância do evento realizado pelo motoclube Libertos em virtude de seu aniversário, pois 

todos os recursos angariados com a bilheteria são destinados ao Fundo Social de Solidariedade. A moção foi 

votada e aprovada. MOC nº 33/2017, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira – 

Moção de Aplauso à direção, funcionários e corpo clínico da Santa Casa de Caridade e Maternidade de 

Ibitinga. O Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira comentou sobre sua impressão positiva 

quando esteve durante quatro dias na Santa Casa. O Vereador Leopoldo falou do desgaste da imagem da 



Santa Casa de Ibitinga durante várias administrações e, desse modo, da necessidade de resgatar a 

credibilidade da instituição para que a população tenha confiança em contribuir com a Santa Casa. O 

Vereador José Aparecido da Rocha falou comentou sobre a crise de credibilidade pela qual também passou o 

Hospital Amaral Carvalho. A Vereadora Alliny Fernanda Sartori Padalino Rogério parabenizou o Vereador 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. A Vereadora Alliny Sartori aproveitou a oportunidade para reiterar 

o requerimento de informação nº 02/2017 apresentado pelo Vereador Leopoldo. A moção foi votada e 

aprovada. MOC nº 37/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca – Moção de Apoio ao 

Instituto da Criança do Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina da Universidade de São Paulo. O 

Vereador Marco Antônio da Fonseca comentou a respeito da moção. A moção foi votada e aprovada. MOC 

nº 38/2017, de autoria do Vereador Carlos Alberto Dias Marques, que externa Moção de Aplauso à direção, 

funcionários e corpo docente da EMEF Profª Sandra Regina Siviero. O Vereador Carlos Alberto Dias 

Marques falou sobre visita que realizou na EMEF Profª Sandra Regina Siviero. O Vereador Richard Porto 

de Rosa sugeriu que a moção de aplauso fosse estendida às demais escolas da rede municipais. O Vereador 

Carlos Alberto Dias Marques aceitou a sugestão. A moção foi votada e aprovada. OFÍCIOS: OFC nº 

81/2017, de autoria dos Vereadores Antônio Esmael Alves de Mira, Leopoldo Gabriel Benetácio e Marco 

Antônio da Fonseca, que dispõe sobre pleito da associação Senhor Bom Jesus – Lar São Vicente de Paulo. O 

Vereador Marco Antônio da Fonseca falou que o pleito da Associação Senhor Bom Jesus – Lar São Vicente 

de Paulo foi realizado através de apresentação de projeto pelas funcionárias da instituição Amanda da Costa 

Coleone (Assistente Social) e Giorgia Gilio Ducci (Diretora). O ofício foi votado e aprovado. OFC nº 

82/2017, de autoria do Vereador Marco Antônio da Fonseca, que solicita correção de placa de trânsito.Não 

houve manifestação dos vereadores. O oficio foi votado e aprovado. Passou-se para a TRIBUNA LIVRE 

DOS VEREADORES: O Vereador Carlos Alberto Dias Marques falou sobre as indicações que apresentou 

na sessão. Primeiro tratou da indicação que dispõe sobre instalação de semáforo na Avenida Japão. Disse 

também que os pedestres muitas vezes não respeitam a faixa de pedestre e andam no meio da rua. O 

Vereador Carlos Alberto Dias Marques disse que pensa em fazer uma indicação propondo ao Poder 

Executivo que seja atribuída à Guarda Municipal a função de agente de trânsito. O Vereador Carlos Alberto 

Dias Marques fez comentários sobre a indicação do Ônibus do Poupatempo. O Vereador José Aparecido da 

Rocha falou sobre as visitas que tem feito aos bairros, escolas e creches. Comentou a respeito da reunião 

com os proprietários dos ranchos do município, realizada no plenário da Câmara de Ibitinga. Abordou sobre 

as indicações que dispõe sobre redutor de velocidade, postes de iluminação, cobertura em escola. Falou da 

importância da ação conjunta entre os vereadores e do olhar voltado aos bairros e distrito de Cambaratiba. 

Em aparte, o Presidente Antonio Esmael Alves de Mira fez considerações a respeito do interesse do Poder 

Executivo em resolver a questão dos ranchos e da fábrica instalada no distrito de Cambaratiba. O Vereado 

José Aparecido da Rocha falou da atenção que deve ser dada às pequenas empresas estabelecidas no 

município, pois incentivos de outros municípios podem atraí-las e tirá-las de Ibitinga. Em aparte, o Vereador 

Matheus Valentim de Carvalho falou que o requerimento de informação que apresentou sobre nova área 

industrial em Ibitinga está relacionado à preocupação de amparar as pequenas, médias e grandes empresas.  

O Vereador Matheus Valentim de Carvalho agradeceu a Deus e funcionários da Câmara de Ibitinga. 

Comentou a respeito das indicações que dispõem sobre a contratação de médicos, isenção de IPTU para 

pessoas com doenças graves, atendimento em agência bancária. O Vereador Matheus Valentim de Carvalho 

também aproveitou o uso da palavra para abordar os requerimentos de informação sobre a empresa 

Paschoalotto, programa Gabinete no Bairro, pacientes ostomizados e atendimento de saúde em UBS do 

Jardim dos Ipês. Em aparte, o Vereador Richard de Rosa apresentou mais informações sobre a UBS do 

Jardim dos Ipês, como a sala para tratamento odontológico. O Vereador Marlos Ribas Mancini falou que o 

requerimento de informação da extinção de ambulatório não foi elaborado a partir de interesse particular. 

Também comentou sobre a auditoria realizada na Santa Casa de Ibitinga. Em aparte, o Vereador Matheus 

Valentim de Carvalho falou que a Santa Casa é um assunto muito delicado e da necessidade de o resultado 

da auditoria ser apresentado. Em aparte, o Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira concordou 

sobre a conquista da IBIMAGEM para Ibitinga. O Vereador Leopoldo falou sobre a possibilidade de 

elaborar novo requerimento para sanar as dúvidas oriundas do relatório da auditoria. A Vereadora Alliny 

Fernanda Sartori Padalino Rogério comentou sobre sua atividade parlamentar, como sua participação na 

audiência pública da 5ª Cia de Polícia Militar de Ibitinga. Apresentou alguns dados sobre a violência contra 

a mulher em Ibitinga, informou que o programa de resistência às drogas PROERD não foi realizado nas 

escolas do município em 2016 e que, possivelmente, também não o será em 2017 devido à falta de efetivo. 

Disse que elaborará requerimento de informação concernente ao Centro de Atenção Psicossocial – CAPS 



Álcool e Drogas e que o encaminhará ao SAMS. Com relação à atenção aos bairros, falou de requerimento 

de sua autoria que solicita informações sobre as associações de bairro no município. Comentou que a 

participação da mulher na política ainda é reduzida, exemplificando com o número reduzido de mulheres 

entre o público presente no plenário. A Vereadora Alliny Sartori detalhou requerimento de informação de 

sua autoria que dispõe sobre o atendimento do albergue municipal e pessoas em situação de rua. Em aparte, 

o Vereador Tiago Piotto da Silva falou sobre o público alvo e trabalho desenvolvido pelo Centro de 

Referência Especializado de Assistência Social – CREAS. O Vereador Tiago Piotto sugeriu que a Vereadora 

Alliny Sartori solicite informações sobre os programas realizados pelo CREAS.  Em aparte, o Vereador 

Marco Antônio da Fonseca disse da importância do tema abordado pela Vereadora Alliny Fernanda Sartori 

Padalino Rogério, aproveitando a oportunidade para parabenizá-la. O Vereador Marco Antônio da Fonseca 

falou de requerimento de sua autoria que solicita informações a respeito das pessoas em situação de rua que 

possuem familiares residentes no município. Também sugeriu à Vereadora Alliny Sartori, a inclusão de 

perguntas com relação ao tempo de permanência permitido no albergue e se há algum tipo encaminhamento 

posterior ao atendimento. A Vereadora Alliny Sartori exibiu vídeo sobre a condição das pessoas em situação 

de rua e o preconceito que sofrem. O Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira fez uso da palavra 

para tratar sobre a economia do município. Vereador Leopoldo falou da transformação do mercado de 

trabalho em Ibitinga e da redução do número de empregos. Abordou as oportunidades de estabelecimento de 

novos empreendimentos perdidas devido à falta de infraestrutura do município, a influência no nível salarial 

e o impacto sobre a arrecadação municipal. Tratou do turismo ecológico como uma alternativa a ser 

aproveitada pelo município.  Comentou sobre documento encaminhado pelo SAAE em resposta à indicação 

de sua autoria. Em aparte, o Vereador Marco Antônio da Fonseca fez considerações sobre o documento 

enviado pelo SAAE, sugerindo que cópia da mesma fosse encaminhada à Prefeita Municipal de Ibitinga, 

senhora Cristina Maria Kalil Arantes, para conhecimento e possíveis providências. Ao retomar a palavra, o 

Vereador Leopoldo comentou sobre projeto de lei dispondo sobre proibição do descarte irregular de resíduos 

ou rejeitos em via pública, elaborado com o Vereador Carlos Alberto Dias Marques. O Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira solicitou a dispensa do intervalo. O Presidente Antonio Esmael Alves de Mira 

colocou em votação o referido pedido. A dispensa do intervalo foi aprovada. Passou-se então para a 

ORDEM DO DIA. Requerimento de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia do Projeto de Lei 

Ordinária nº 47/2017 que “Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, 

aprovado pela lei municipal nº 4.343, de 14 de dezembro de 2016, destinado à aquisição de equipamentos e 

material permanente para a creche do Jardim Bela Vista”, requerimento assinado por todos os vereadores. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Projeto foi incluído na 

Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Carlos Alberto Dias Marques.  Requerimento de 

Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia do Projeto de Lei Ordinária nº 48/2017 que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.343, de 14 

de dezembro de 2016, destinado à aquisição de equipamentos e material permanente para a Câmara 

Municipal”, requerimento assinado por todos os vereadores. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Projeto foi incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. O Presidente suspendeu a Sessão para emissão de 

pareceres. Apresentados os pareceres a Sessão foi reiniciada. O Parecer emitido pelo Relator Especial Carlos 

Alberto Dias Marques foi favorável à regular tramitação do PLO nº 47/2017. O Projeto de Lei Ordinária nº 

47/2017 foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O Parecer emitido pelo Relator 

Especial Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira foi favorável à regular tramitação do PLO nº 48/2017. O 

Projeto de Lei Ordinária nº 48/2017 foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL: O Vereador Tiago Piotto da Silva convidou os munícipes a acessarem o Portal 

da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga e redes sociais para acompanhar o trabalho dos 

vereadores. O Vereador Carlos Alberto Dias Marques parabenizou os vereadores pela participação e 

comprometimento em todas as sessões. O Vereador José Aparecido da Rocha parabenizou o senhor “Dito”, 

treinador de futebol, pelo trabalho realizado com os jovens de Ibitinga. Cumprimentou a Vereadora Alliny 

Fernanda Sartori Padalino Rogério pela preocupação com as pessoas em situação de rua. O Vereador Carlos 

Alberto Dias Marques realizou convite para o retiro espiritual realizado pela Igreja Obra em Restauração. O 

Presidente Antônio Esmael Alves de Mira informou sobre a realização de Audiência Pública da Comissão 

de Orçamento Finanças e Contabilidade, em 22 de fevereiro de 2017, às 18h, para demonstração e avaliação 

do cumprimento das metas fiscais pelo Poder Executivo referente ao terceiro quadrimestre de 2016. 

Informou sobre realização de Audiência Pública do SAMS para demonstração do terceiro quadrimestre de 



2016 a ser realizada no Plenário da Câmara Municipal de Ibitinga, em 24 de fevereiro de 2016, às 14h. 

Comunicou sobre os aniversariantes do mês. Informou sobre os pontos-facultativos dos dias 27 e 28. No dia 

1º de março expediente especial a partir das 12h.  Nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no dia 1º (primeiro) 

de março de 2017 (dois mil e dezessete). Esta Ata foi lavrada por mim, Marco Antônio da Fonseca, Primeiro 

Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 

documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 21 (vinte e 

um) de fevereiro de 2017 (dois mil e 

dezessete).////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1ºSecretário:_________________________________

Vice Presidente:______________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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